
最新在高峰会开幕式上的讲话稿(实用5
篇)

在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。
范文怎么写才能发挥它最大的作用呢？以下是我为大家搜集
的优质范文，仅供参考，一起来看看吧

在高峰会开幕式上的讲话稿篇一

高峰会是效率较高的市场拓展途经，深受国内供应商追捧。
下面是本站小编给大家整理的在高峰会开幕式上的讲话，仅
供参考。

尊敬的各位领导、各位专家、各位评委、嘉宾们、朋友们：

大家好!

秋高气爽，娇菊绽放，丹桂飘香。在这昂扬的季节，在这激
情燃烧的岁月，由中国酿酒工业协会主办、四川沱牌集团有
限公司承办的中国白酒香型暨沱牌技术研讨高峰会在子昂故
里—四川省射洪县隆重举行。在此，我谨代表四川沱牌曲酒
股份有限公司，对这次会议的召开表示热烈的祝贺!向来自全
国各地的各位领导、各位专家、各位评委、嘉宾们、朋友们，
表示热忱的欢迎和衷心的感谢!

四川沱牌曲酒股份有限公司座落在风景秀丽、气候温和的射
洪县柳树镇。这一方水土 ，物华天宝，人杰地灵，既孕育出
了千古绝唱“前不见古人，后不见来者”的作者，开唐朝一
代诗风的文学家陈子昂，又孕育出了历代佳酿，诗圣杜甫盛
赞的唐代“射洪春酒”，明代的“射洪谢酒”，有清代
的“射洪沱酒”，今日的中国名酒—沱牌曲酒都一脉相承。



iso14000环境质量体系认证，并获得国家颁发的“首批全
国520家重合同、守信用企业”。目前，公司资产总值达20亿
元，年产销沱牌曲酒及其系列酒10万吨，销售收入10亿元，
创利税2.5亿元，形成以酒业为主导，兼营生物制药、包装、
饲料、运输、建筑、商业、酒店、农产品开发等跨地区、跨
行业，融科、工、贸为一体的国家大型一档企业。

十五期间，沱牌以白酒产业为基础，依靠科技进步，加快传
统产业的工业化进程，实现传统白酒的产业升级和市场拓展，
巩固强化竞争优势，并带动相关产业发展;同高校和科研单位
合作，发展生物制药业，加快向高新技术产业转型;与著名大
公司合作，发展农产品精深加工产业，培育新的利润增长点;
依靠区位和品牌优势，聚合资源，吸纳人才，整合渠道，提
升企业核心竞争力。 多年来，我们一直致力于不断满足消费
者嗜好的需求，加大白酒香型的研究，取得较大的进展。目
前，公司通过实施六粮酿酒工艺和模糊勾兑技术，在研究各
种香型特点的基础上，积极探索白酒生产以及在勾调上的新
工艺、新技术和新方向，开发出了以浓香型为主，兼容互补，
多味结合，因味制宜的多种香型互补品牌。从投放市场的情
况来看，已得到广大消费者的认可和喜爱，为沱牌面向市场，
加快产品结构调整作出了贡献。

今天，中国酿酒工业协会为探索各种香型白酒的特色和发展，
创新白酒风格，提高白酒品味，丰富人民生活以及适应市场
消费的变化，邀请全国知名白酒专家和国家评委举行的“中
国白酒香型暨沱牌技术研讨高峰会”，进一步推动了白酒界
新的一轮技术革新，在中国白酒发展史上必将产生重大而深
远的影响。 秋天是收获的季节，也是播种的季节。我想，极
具创新精神、富有远见卓识的各位领导、各位专家、各位评
委，即将在高峰会上发表的所有演讲，提出的各种意见和建
议，都将使我们丰富思维想象，激发创新活力，增添对白酒
产业的希望和力量。

最后，祝中国白酒香型暨沱牌技术高峰会圆满成功!祝各位领



导、各位专家、各位评委、嘉宾们、朋友们在美丽的沱牌酒
城度过一段美好的时光! 谢谢!

尊敬的俞正声书记、韩正市长，尊敬的国际展览局洛塞泰斯
秘书长、联合国沙祖康副秘书长，各位来宾，青年朋友们：

今天，上海世博会青年高峰论坛即将隆重开幕。首先，我代
表中国共青团中央委员会、中华全国青年联合会，向出席本
次论坛的各位嘉宾和代表表示热烈欢迎!

这次上海世博会以“城市，让生活更美好”为主题，在历
时180多天的展览过程中，集中展示了世界各国城市文明发展
的最新成果，集中展示了当今时代各种高新技术在城市发展
中的广泛应用，集中展示了城市生活的一系列新理念、新方
式，使我们每一位参观者都隐约感到了城市未来发展的全新
景象，也切身感受到了城市文明、社会进步的巨大力量，这
确是一届成功、精彩、难忘的世博会。

城市发展是人类文明成果的重要结晶，是人类社会历史进步
的重要标志。现代城市的发展水平，反映了一个国家、一个
地区政治经济文化科技的发展水平;现代城市的发展理念，反
映了人们对居住方式、对生活方式、对工作方式的理解和期
待;现代城市的发展进程，体现了人类创新的智慧和对工业化、
城市化的向往和追求。城市在使人们享受美好生活的同时，
也带来了人口膨胀、交通拥挤、环境污染、资源紧缺、城市
贫困、文化摩擦、社会融入等严峻的困扰和挑战，这也许是
人类文明进程中需要面对的冲突和付出的代价。如何让我们
生活的城市更加美好，让人类城市文明更好地传承发展，既
是世界各国面临的共同责任，也是当代各国青年需要思考的
重大课题。

青年与城市发展息息相关。城市为青年搭建了参与社会政治
经济文化生活的广阔平台，提供了分享城市文明成果的广泛
机会，这些推动了青年群体的社会化进程，促进了青年一代



的全面发展。与此同时，青年也成为促进城市发展的一支重
要力量。工业革命以来，以青年为主体的城市移民成为工业
化、城市化发展的重要条件。当今时代，随着科学技术的快
速发展和社会变革的不断加快，青年在引领、创造城市新的
生产和生活方式方面发挥着越来越重要的作用。从某种程度
上说，今天青年的特质，决定着明天城市的风格;今天青年的
创造，影响着明天城市的前景。

当前，全球范围内的城市化进入了快速发展的时期。据联合
国预测，到今年底，全球超过半数的人口将居住在城市;
到2050年，这一比例将上升至70%。青年是城市化的主要群体，
既为城市发展注入了源源不断的生机与活力，也要切实承担
起推动城市发展的历史责任。应理性看待城市发展和城市生
活。青年人既要看到城市对于促进人类文明进步的重要作用，
又要看到城市快速发展带来的冲突和付出的代价;既要看到城
市对青年人发展提供的机会，又要认识到适应城市、融入城
市需要付出艰辛和努力;既要享受城市的美好生活，又要努力
通过劳动创造财富、促进城市发展。

应倡导和实践可持续发展理念。城市的可持续发展，在一定
程度上决定着人类的可持续发展。在城市化进程中，如果不
注意反思城市发展中已经出现的困扰和挑战，甚至加剧已经
出现的各种矛盾与冲突，就有可能最终丧失城市发展的本质
意义和价值。我们要充分认识到城市是支持人类文明长远发
展的载体，积极倡导绿色、循环、低碳等重要的可持续发展
的新理念，努力探索城市可持续发展的新路径。

应积极推动城市和谐发展。城市发展的历史进程表明，由于
城市人口相对集中、不同群体有着不同的利益诉求，城市在
发展过程中都出现过各种社会问题。因此，城市和谐应当成
为城市发展的重要目标。为此，在城市中要特别倡导每一类
群体彼此之间的相互平等、尊重和关爱。要努力把相互平等、
尊重和关爱作为城市文化的重要内容，并特别关注在城市发
展进程中所需要的新加入青年群体的社会融入和利益诉求，



促进城市的和谐发展。

各位来宾，青年朋友们，上海是中国改革开放的缩影，大家
在这里感受到了中国的发展成就。当代中国青年是伴随改革
开放伟大历史进程成长起来的一代青年，我们亲身经历和见
证了30多年来国家面貌、人民生活发生的巨大变化，从内心
里感到今天的辉煌成就得益于中国共产党坚强有力的领导，
得益于各族人民的团结奋斗与顽强拼搏，也得益于国际社会
和友好国家的积极参与和宝贵支持。中国青年向参与和支持
中国发展的各国友好人士表示衷心的感谢!

各位来宾，青年朋友们，尽管中国取得了巨大的发展成就，
但我们清醒地认识到，中国仍然是一个典型的发展中国家。
中国与世界上许多国家一样，仍然需要通过发展来使人民的
生活更加幸福美好。我们坚信，无论国际风云如何变幻，和
平、发展、合作的历史潮流不可阻挡。中国青年在中国党和
政府的领导下，愿与各国青年一道，顺应时代发展潮流，坚
定维护世界和平，积极促进共同发展，不断深化交流合作，
共同开创人类社会的美好未来!最后，祝本次论坛圆满成功!
谢谢大家。

尊敬的赵总及总经理室各位领导、各基层公司领导，团险渠
道的精英们：

上午好!今天，我们在这里，为天津国寿团险渠道的英雄庆功，
赞美你们辉煌的业绩与荣耀。在此，我代表团险渠道100多名
同仁向今天参加20xx年团险渠道高峰会的英雄们表示崇高的
敬意和诚挚的祝贺。

20xx年，是实施“”规划的第一年，也是公司立足新起点、
实现新跨越的关键一年。团险渠道牢记“责任意识、大局意
识”，在党委、总经理室的领导下，坚持以科学发展观为统
领，认真践行“两个核心”战略，坚决贯彻“防风险，增效
益”方针，充分发扬竞争率先的创标精神，战胜了诸多困难



与挑战，实现了短期险保费万元，意外险保费万元，全面完
成了年度各项任务指标和超额指标，在天津团险市场继续保
持领先优势。业务结构进一步优化、经营效益稳步提升、创
富能力进一步增强，团险渠道整体工作实现了历史性的新跨
越。

二位年度销售精英，还有完成全年业务、经营好的单位等。
他们发扬了“不言败、不服输、知难而进、永攀第一”的精
神，紧跟公司发展步伐，矢志不渝谋发展，众志成城攀高峰，
以清醒的头脑面对竞争，以积极的姿态迎接挑战，以无畏的
勇气攻坚克难，用理想和睿智实现与观念的奋斗，用勇气和
信念撑起无悔的追求，在各级领导的带领下，不断创造新的
业绩、铸就新的辉煌。

各位伙伴，虽仍是严寒隆冬时节，但东风浩荡满眼春，万里
征程催人急。回顾过去，历史记录着我们奋斗和开拓的足迹。
展望未来，我们有足够的信心和力量迎接新的征程。“大者
恒大，强者更强”是市场检验的真理。每一次的成功都是一
个新的起点，意味着一段新的挑战的开始，我们真正的对手
永远只是我们自己，放飞梦想，放大格局，没有任何的艰难
险阻可以阻挡我们前进的脚步。让我们振奋精神、昂扬斗志，
以只争朝夕的拼搏精神，锲而不舍的执著干劲，戮力同心，
奋发作为，为了天津国寿团险渠道更加美好的明天向着更高
目标发起新的冲锋，历史将见证我们的创造，公司将因我们
而骄傲!

在高峰会开幕式上的讲话稿篇二

尊敬的俞正声书记、韩正市长，尊敬的国际展览局洛塞泰斯
秘书长、联合国沙祖康副秘书长，各位来宾，青年朋友们：

今天，上海世博会青年高峰论坛即将隆重开幕。首先，我代
表中国共青团中央委员会、中华全国青年联合会，向出席本



次论坛的各位嘉宾和代表表示热烈欢迎!

这次上海世博会以“城市，让生活更美好”为主题，在历
时180多天的展览过程中，集中展示了世界各国城市文明发展
的最新成果，集中展示了当今时代各种高新技术在城市发展
中的广泛应用，集中展示了城市生活的一系列新理念、新方
式，使我们每一位参观者都隐约感到了城市未来发展的全新
景象，也切身感受到了城市文明、社会进步的巨大力量，这
确是一届成功、精彩、难忘的世博会。

城市发展是人类文明成果的重要结晶，是人类社会历史进步
的重要标志。现代城市的发展水平，反映了一个国家、一个
地区政治经济文化科技的发展水平;现代城市的发展理念，反
映了人们对居住方式、对生活方式、对工作方式的理解和期
待;现代城市的发展进程，体现了人类创新的智慧和对工业化、
城市化的向往和追求。城市在使人们享受美好生活的同时，
也带来了人口膨胀、交通拥挤、环境污染、资源紧缺、城市
贫困、文化摩擦、社会融入等严峻的困扰和挑战，这也许是
人类文明进程中需要面对的冲突和付出的代价。如何让我们
生活的城市更加美好，让人类城市文明更好地传承发展，既
是世界各国面临的共同责任，也是当代各国青年需要思考的
重大课题。

青年与城市发展息息相关。城市为青年搭建了参与社会政治
经济文化生活的广阔平台，提供了分享城市文明成果的广泛
机会，这些推动了青年群体的社会化进程，促进了青年一代
的全面发展。与此同时，青年也成为促进城市发展的一支重
要力量。工业革命以来，以青年为主体的城市移民成为工业
化、城市化发展的重要条件。当今时代，随着科学技术的快
速发展和社会变革的不断加快，青年在引领、创造城市新的
生产和生活方式方面发挥着越来越重要的作用。从某种程度
上说，今天青年的特质，决定着明天城市的风格;今天青年的
创造，影响着明天城市的前景。



当前，全球范围内的城市化进入了快速发展的时期。据联合
国预测，到今年底，全球超过半数的人口将居住在城市;
到2050年，这一比例将上升至70%。青年是城市化的主要群体，
既为城市发展注入了源源不断的生机与活力，也要切实承担
起推动城市发展的历史责任。应理性看待城市发展和城市生
活。青年人既要看到城市对于促进人类文明进步的重要作用，
又要看到城市快速发展带来的冲突和付出的代价;既要看到城
市对青年人发展提供的机会，又要认识到适应城市、融入城
市需要付出艰辛和努力;既要享受城市的美好生活，又要努力
通过劳动创造财富、促进城市发展。

应倡导和实践可持续发展理念。城市的可持续发展，在一定
程度上决定着人类的可持续发展。在城市化进程中，如果不
注意反思城市发展中已经出现的困扰和挑战，甚至加剧已经
出现的各种矛盾与冲突，就有可能最终丧失城市发展的本质
意义和价值。我们要充分认识到城市是支持人类文明长远发
展的载体，积极倡导绿色、循环、低碳等重要的可持续发展
的新理念，努力探索城市可持续发展的新路径。

应积极推动城市和谐发展。城市发展的历史进程表明，由于
城市人口相对集中、不同群体有着不同的利益诉求，城市在
发展过程中都出现过各种社会问题。因此，城市和谐应当成
为城市发展的重要目标。为此，在城市中要特别倡导每一类
群体彼此之间的相互平等、尊重和关爱。要努力把相互平等、
尊重和关爱作为城市文化的重要内容，并特别关注在城市发
展进程中所需要的新加入青年群体的社会融入和利益诉求，
促进城市的和谐发展。

各位来宾，青年朋友们，上海是中国改革开放的缩影，大家
在这里感受到了中国的发展成就。当代中国青年是伴随改革
开放伟大历史进程成长起来的一代青年，我们亲身经历和见
证了30多年来国家面貌、人民生活发生的巨大变化，从内心
里感到今天的辉煌成就得益于中国共产党坚强有力的领导，
得益于各族人民的团结奋斗与顽强拼搏，也得益于国际社会



和友好国家的积极参与和宝贵支持。中国青年向参与和支持
中国发展的各国友好人士表示衷心的感谢!

各位来宾，青年朋友们，尽管中国取得了巨大的发展成就，
但我们清醒地认识到，中国仍然是一个典型的发展中国家。
中国与世界上许多国家一样，仍然需要通过发展来使人民的
生活更加幸福美好。我们坚信，无论国际风云如何变幻，和
平、发展、合作的历史潮流不可阻挡。中国青年在中国党和
政府的领导下，愿与各国青年一道，顺应时代发展潮流，坚
定维护世界和平，积极促进共同发展，不断深化交流合作，
共同开创人类社会的美好未来!最后，祝本次论坛圆满成功!
谢谢大家。

在高峰会开幕式上的讲话稿篇三

尊敬的赵总及总经理室各位领导、各基层公司领导，团险渠
道的精英们：

上午好!今天，我们在这里，为天津国寿团险渠道的英雄庆功，
赞美你们辉煌的业绩与荣耀。在此，我代表团险渠道100多名
同仁向今天参加20xx年团险渠道高峰会的英雄们表示崇高的
敬意和诚挚的祝贺。

20xx年，是实施“”规划的第一年，也是公司立足新起点、
实现新跨越的关键一年。团险渠道牢记“责任意识、大局意
识”，在党委、总经理室的领导下，坚持以科学发展观为统
领，认真践行“两个核心”战略，坚决贯彻“防风险，增效
益”方针，充分发扬竞争率先的创标精神，战胜了诸多困难
与挑战，实现了短期险保费万元，意外险保费万元，全面完
成了年度各项任务指标和超额指标，在天津团险市场继续保
持领先优势。业务结构进一步优化、经营效益稳步提升、创
富能力进一步增强，团险渠道整体工作实现了历史性的新跨
越。



二位年度销售精英，还有完成全年业务、经营好的单位等。
他们发扬了“不言败、不服输、知难而进、永攀第一”的精
神，紧跟公司发展步伐，矢志不渝谋发展，众志成城攀高峰，
以清醒的头脑面对竞争，以积极的姿态迎接挑战，以无畏的
勇气攻坚克难，用理想和睿智实现与观念的奋斗，用勇气和
信念撑起无悔的追求，在各级领导的带领下，不断创造新的
业绩、铸就新的辉煌。

各位伙伴，虽仍是严寒隆冬时节，但东风浩荡满眼春，万里
征程催人急。回顾过去，历史记录着我们奋斗和开拓的足迹。
展望未来，我们有足够的信心和力量迎接新的征程。“大者
恒大，强者更强”是市场检验的真理。每一次的成功都是一
个新的起点，意味着一段新的挑战的开始，我们真正的对手
永远只是我们自己，放飞梦想，放大格局，没有任何的艰难
险阻可以阻挡我们前进的脚步。让我们振奋精神、昂扬斗志，
以只争朝夕的拼搏精神，锲而不舍的执著干劲，戮力同心，
奋发作为，为了天津国寿团险渠道更加美好的明天向着更高
目标发起新的冲锋，历史将见证我们的创造，公司将因我们
而骄傲!

在高峰会开幕式上的讲话稿篇四

在中国白酒香型暨沱牌技术研讨高峰会开幕式上的讲话

四川沱牌集团有限公司董事长  李家顺

（2002年10月12日）

尊敬的各位领导、各位专家、各位评委、嘉宾们、朋友们：

大家好！

秋高气爽，娇菊绽放，丹桂飘香。在这昂扬的季节，在这激



情燃烧的岁月，由中国酿酒工业协会主办、四川沱牌集团有
限公司承办的中国白酒香型暨沱牌技术研讨高峰会在子昂故
里—四川省射洪县隆重举行。在此，我谨代表四川沱牌曲酒
股份有限公司，对这次会议的召开表示热烈的祝贺！向来自
全国各地的各位领导、各位专家、各位评委、嘉宾们、朋友
们，表示热忱的欢迎和衷心的感谢！

四川沱牌曲酒股份有限公司座落在风景秀丽、气候温和的射
洪县柳树镇。这一方水土 ，物华天宝，人杰地灵，既孕育出
了千古绝唱“前不见古人，后不见来者”的作者，开唐朝一
代诗风的文学家陈子昂，又孕育出了历代佳酿，诗圣杜甫盛
赞的唐代“射洪春酒”，明代的“射洪谢酒”，有清代
的“射洪沱酒”，今日的中国名酒—沱牌曲酒都一脉相承。

公司前身为李氏太安作坊。1952年，改组为国营企业，1979
年，企业职工45人，资产总值54万元，年产白酒588吨，销售
收入75万元，亏损6万元。自改革开放以来，沱牌藉着厚重久
远的酿酒文化传统，抓住机遇，锐意改革，走出了一条“沱
牌名牌战略之路”。1988年，沱牌曲酒跻身中国17大名酒，
四川“六朵金花”的行列。1994年，沱牌列为全国百户现代
企业制度试点企业。1996年5月，沱牌股票在上海证券交易所
成功上市。1997年，沱牌列为全省37户扩张型企业。2001年，
沱牌顺利通过iso9001:2000质量管理体系认证、iso14000环
境质量体系认证，并获得国家颁发的“首批全国520家重合同、
守信用企业”。目前，公司资产总值达20亿元，年产销沱牌
曲酒及其系列酒10万吨，销售收入10亿元，创利税2.5亿元，
形成以酒业为主导，兼营生物制药、包装、饲料、运输、建
筑、商业、酒店、农产品开发等跨地区、跨行业，融科、工、
贸为一体的国家大型一档企业。

十五期间，沱牌以白酒产业为基础，依靠科技进步，加快传
统产业的工业化进程，实现传统白酒的产业升级和市场拓展，
巩固强化竞争优势，并带动相关产业发展；同高校和科研单
位合作，发展生物制药业，加快向高新技术产业转型；与著



名大公司合作，发展农产品精深加工产业，培育新的利润增
长点；依靠区位和品牌优势，聚合资源，吸纳人才，整合渠
道，提升企业核心竞争力。

多年来，我们一直致力于不断满足消费者嗜好的需求，加大
白酒香型的研究，取得较大的进展。目前，公司通过实施六
粮酿酒工艺和模糊勾兑技术，在研究各种香型特点的基础上，
积极探索白酒生产以及在勾调上的新工艺、新技术和新方向，
开发出了以浓香型为主，兼容互补，多味结合，因味制宜的
多种香型互补品牌。从投放市场的情况来看，已得到广大消
费者的认可和喜爱，为沱牌面向市场，加快产品结构调整作
出了贡献。

在高峰会开幕式上的讲话稿篇五

尊敬的各位领导、各位专家、各位评委、嘉宾们、朋友们：

大家好!

秋高气爽，娇菊绽放，丹桂飘香。在这昂扬的季节，在这激
情燃烧的岁月，由中国酿酒工业协会主办、四川沱牌集团有
限公司承办的中国白酒香型暨沱牌技术研讨高峰会在子昂故
里—四川省射洪县隆重举行。在此，我谨代表四川沱牌曲酒
股份有限公司，对这次会议的召开表示热烈的祝贺!向来自全
国各地的各位领导、各位专家、各位评委、嘉宾们、朋友们，
表示热忱的欢迎和衷心的感谢!

四川沱牌曲酒股份有限公司座落在风景秀丽、气候温和的射
洪县柳树镇。这一方水土 ，物华天宝，人杰地灵，既孕育出
了千古绝唱“前不见古人，后不见来者”的作者，开唐朝一
代诗风的文学家陈子昂，又孕育出了历代佳酿，诗圣杜甫盛
赞的唐代“射洪春酒”，明代的“射洪谢酒”，有清代
的“射洪沱酒”，今日的中国名酒—沱牌曲酒都一脉相承。



iso14000环境质量体系认证，并获得国家颁发的“首批全
国520家重合同、守信用企业”。目前，公司资产总值达20亿
元，年产销沱牌曲酒及其系列酒10万吨，销售收入10亿元，
创利税2.5亿元，形成以酒业为主导，兼营生物制药、包装、
饲料、运输、建筑、商业、酒店、农产品开发等跨地区、跨
行业，融科、工、贸为一体的国家大型一档企业。

十五期间，沱牌以白酒产业为基础，依靠科技进步，加快传
统产业的工业化进程，实现传统白酒的产业升级和市场拓展，
巩固强化竞争优势，并带动相关产业发展;同高校和科研单位
合作，发展生物制药业，加快向高新技术产业转型;与著名大
公司合作，发展农产品精深加工产业，培育新的利润增长点;
依靠区位和品牌优势，聚合资源，吸纳人才，整合渠道，提
升企业核心竞争力。 多年来，我们一直致力于不断满足消费
者嗜好的需求，加大白酒香型的研究，取得较大的进展。目
前，公司通过实施六粮酿酒工艺和模糊勾兑技术，在研究各
种香型特点的基础上，积极探索白酒生产以及在勾调上的新
工艺、新技术和新方向，开发出了以浓香型为主，兼容互补，
多味结合，因味制宜的多种香型互补品牌。从投放市场的情
况来看，已得到广大消费者的认可和喜爱，为沱牌面向市场，
加快产品结构调整作出了贡献。

今天，中国酿酒工业协会为探索各种香型白酒的特色和发展，
创新白酒风格，提高白酒品味，丰富人民生活以及适应市场
消费的变化，邀请全国知名白酒专家和国家评委举行的“中
国白酒香型暨沱牌技术研讨高峰会”，进一步推动了白酒界
新的一轮技术革新，在中国白酒发展史上必将产生重大而深
远的影响。 秋天是收获的季节，也是播种的季节。我想，极
具创新精神、富有远见卓识的各位领导、各位专家、各位评
委，即将在高峰会上发表的所有演讲，提出的各种意见和建
议，都将使我们丰富思维想象，激发创新活力，增添对白酒
产业的希望和力量。

最后，祝中国白酒香型暨沱牌技术高峰会圆满成功!祝各位领



导、各位专家、各位评委、嘉宾们、朋友们在美丽的沱牌酒
城度过一段美好的时光! 谢谢!


